

EINLADUNG
Pressekonferenz und Fototermin
Streckensicherung für Motorradfahrer in Bayern – Landkreis Straubing-Bogen

Termin: Montag, den 31.05.2010 um 16:30 Uhr
Ort: Kreisstraße SR 13, Ortseingang Elisabethzell, links, Busparkplatz
Teilnehmer: Alfred Reisinger, Landrat von Straubing-Bogen
Alois Rainer, 1. Bürgermeister der Gemeinde Haibach
Dieter Kluske, Polizeiinspektion Straubing
Franz Beyerl, Verkehrsbehörde Landkreis Straubing-Bogen
Wolfgang Brandl, Tiefbauverwaltung Landkreis Straubing-Bogen
Monika Schwill, Geschäftsführerin BSS MEHRSi gGmbH

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Motorradfahrer/innen,

der Landkreis Straubing-Bogen betreut mit einer Kreisstraßenlänge von 546 km das zweitlängste kommunale Kreisstraßennetz in Bayern. Ein Großteil der Straßen befindet sich im Hügelland des Vorderen Bayerischen Waldes. Die herrliche Landschaft und die durch die Topographie vorgegebene Straßenführung lädt eine Vielzahl von stets willkommenen Motorradfahrer/Innen zum Ausflug in den Landkreis Straubing-Bogen ein.

Über einen Teil der Kreisstraßen führen zudem überörtliche Motorradrouten die intensiv beworben werden. Leider ist es in den vergangenen Jahren zu einem Anstieg der Unfallzahlen gekommen, diesem negativen Verlauf soll entgegengewirkt werden.

Auf einer der unfallauffälligen Teilstrecken, von Neukirchen über Pürgl nach Elisabethzell, wurden vom Landkreis in Abstimmung mit der Unfallkommission mehrere Maßnahmen zur Reduzierung der Unfallzahlen durchgeführt.

Die Kurven mit Schutzplanken wurden mit erheblichem finanziellen Aufwand mit einem Unterfahrschutz für Zweiradfahrer nachgerüstet. Außerdem wurden die Beschilderung der Kurven optimiert.

Leider gehören die Zweiradfahrer zu der Gruppe der Verkehrsteilnehmer mit den schwerwiegendsten Unfallverletzungen. Durch den Unterfahrschutz und ein hohes Maß an Eigenverantwortung aller Motorradfahrer/innen wird ein Mehr an Sicherheit erreicht.

Anfahrt zur Pressekonferenz:
Von Neukirchen nach Elisabethzell. Am Ortseingang von Elisabethzell links am Busparkplatz.

MEHRSi und das Landratsamt Straubing-Bogen laden alle sehr herzlich zu dieser Veranstaltung ein.

Im Anschluss an die Eröffnung der Streckensicherung ist ein Informationsaustausch im Gasthaus „Kramerwirt“ in Grün bei Sankt Englmar geplant.

Mit freundlichen Grüßen